

Le gouvernement paraguayen est accusé de créer un climat d'insécurité



Asuncion, 17 octobre (RHC-PL) Le Syndicat des Journalistes du Paraguay a accusé le gouvernement paraguayen d'avoir créé un climat d'insécurité et d'impunité et d'être responsable de l'assassinat d'un reporter dans le département de Canindeyú.

Pablo Medina, correspondant du journal ABC, connu pour ses articles sur le trafic de drogues et les violences commises contre des paysans a été assassiné par deux individus alors qu'il voyageait dans sa voiture.

La Fédération Nationale Paysanne, le Courant Syndical de Classe, le Parti Paraguay Pyahurá et d'autres organisations politiques et sociales ont condamné ce crime et ont assuré qu'un climat d'insécurité qui rappelle le terrorisme d'État des dictatures du Cône Sud règne dans le pays.

De son côté, le président paraguayen a assuré que les coupables seront sévèrement punis et il a annoncé l'ouverture d'une enquête approfondie. Il s'agit du troisième assassinat d'un journaliste commis au Paraguay depuis le début de l'année.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/36784-le-gouvernement-paraguayen-est-accuse-de-creer-un-climat-dinsecurite>



Radio Habana Cuba